



世界に希望を生み出そう

高岡 **北**
ロータリークラブ
TAKAOKA-NORTH
ROTARY CLUB



例会日・毎週月曜日 12:30～13:30	創立・1980年5月19日	会長 魚住 晃一
例会場・ホテルニューオータニ高岡	認証・1980年6月12日	幹事 水原 延幸
	国内創立順位・1489	公共イメージ委員長 島 幸美

第1903回 例会 8月 28日 (月)

◇点 鐘

◇ソング “奉仕の理想”

◇ゲスト並びにビジターの紹介

ゲスト：RID2610 ガバナー 原 勉 様 (白山RC)
富山第4グループ ガバナー補佐
義浦 実 様 (氷見中央 RC)
地区筆頭副幹事 中村 俊治 様 (白山RC)
地区大会 PR 石澤 康 様 (野々市RC)
// 北潟 克輔 様 (野々市RC)

◇会長挨拶並びに報告

皆さんこんにちは。本日は原ガバナーはじめ、地区委員、PRの方お越しいただき誠にありがとうございます。11時から来ており、すっかり終わった気になっており、挨拶をすっかり忘れておりました。失礼いたしました。

地区大会、皆様ぜひご参加ください。話を聞きながら、石澤さまが一生涯懸命地区大会のポスターを掲げられている所を、代わった方がいいのかなと思いながら、見ておりました。PRありがとうございました。

先ほど例会前にガバナーと懇談し、クラブのPRをさせていただき、それに対する助言もいただきました。今後のクラブの活動にプラスになるお話を聞かせていただき、これから、プログラムでお話をさせていただけることで、その中でヒントを頂けたらと思います。

本日、先般からご案内させていただきましたが、食事を少しグレードダウンし、差額をチャリティーさせていただきました「チャリティー例会」となっております。今日の食事について残念に思われたかと思いますが、本日はそのような意図がありますので、ご了承ください。

◇出席報告 出席者 24名 メイクアップ済 0名

名誉会員	会員数	本日の出席率	8/7例会 修正出席率
1名	32名	82.76 %	75.0 %

◇幹事報告

- 次回、9/4 (月) は、通常例会「8月会員増強月間に因んで」です。また、例会場が3階「万葉の間」となりますので、ご確認ください。
- 配布：①2024-2025年度 派遣交換学生募集要項
②第7期ロータリーリーダーシップ研究会 (RLI) パート1のご案内
③高岡万葉RCとの合同懇親例会のご案内
④高岡万葉RCとの合同懇親ゴルフ大会のご案内
- 回覧：①会報NO.6 (テーブル毎)
②10/21(土)～22(日)地区大会の出欠確認表

◇委員会報告

*島公共イメージ委員長より「ロータリーの友」8月号の紹介

◇ニコニコBOX報告

ガバナー 原 勉 様、ガバナー補佐 義浦 実 様、
地区筆頭副幹事 中村俊治 様

：ガバナー公式訪問にまいりました。宜しくお願い申し上げます。

地区大会 PR 石澤 康 様、北潟 克輔 様

：地区大会お待ちしております。

魚住会長：原ガバナー公式訪問ありがとうございます。義浦ガバナー補佐、中村地区筆頭副幹事もようこそお越しくださいました。石澤様、北潟様、地区大会PR よろしく願います。

八塚昌俊君：ガバナー原勉様、ガバナー補佐義浦実様、筆頭副幹事中村俊治様、野々市RC石澤康様、北潟克輔様、ようこそお越しくださいました。宜しくお願い致します。

村牧啓功君：誕生日祝いを頂いたお礼

海下 巧君：先週はお休みをいただきました。復活しましたので、またのお誘い願います。

【今年度ニコBOX累計額 86,000円】

◇本日のプログラム (担当：幹事)

「ガバナー公式訪問」 RID2610 ガバナー 原 勉 様



改めましてこんにちは。
白山ロータリークラブより
参りました、今年度ガバナー
を仰せつかりました原と申し
ます。1年間宜しくお願い致
します。先ほど、魚住会長と
水原幹事と共に会長・幹事懇

談会を行いました。大変見本にできる活動をされている
クラブだと思いました。

今年度は先輩のガバナーが躰いてくださったレールから
それないように頑張っていこうと思っております。

1月8日より国際協議会へ行ってまいりました。ゴ
ードンマッキナリーRI 会長はメンタルヘルスについて熱く
語っておられました。また、「ロータリーは平和機会、生
きる価値ある未来の土台を築いております。私たちが得
意とすることを継続すると同時に変化に対してオープン
で前向きになり、世界と自分自身の中に平和を築くこと
に力を注げばロータリーはより平和で、より希望のある
世界を築く手助けができます。平和とは、希望が根付く
ための土壌です。」ということを言われました。

また、ポリオに関してもおられました。ポリオ
とは小児麻痺のことです。小児麻痺に対する根本的な治
療はありませんが、症状を軽減するための理学作業、言
語療法などのリハビリテーションや薬物や手術などの医
学的な治療が行えます。また、予防のためには4種混合
ワクチンを定期的に摂取することが大事です。小児麻痺
に関して1度かかれば絶対に治らない病気です。世界で
は、1916年あたりからポリオ根絶に向けて活動してお
り、どんどんポリオウイルスが減っています。きっかけ
は1916年にニューヨークでポリオが大流行し、米国全土
で約6,000人が命を落とされ、数千人が麻痺の障害に陥
ったと聞いております。1988年には国際ロータリーと
WHOが世界ポリオ撲滅推進運動を立ち上げました。そ
の成果もあり、現在ポリオの症状がある国は2か国とな
りました。アフガニスタンとパキスタンです。パキスタ
ンにはロータリーから数名ワクチン接種のため滞在して
います。日本でもポリオ根絶活動を行っております。10
月24日世界ポリオデーがあり、写真コンテストがありま
すので、皆様もポリオに関する写真がありましたら、マ
イロータリーの方へ投稿をお願いします。

今日は皆様に無理を言ひましてポリオ根絶チャーリ
ティーランチということで協力していただきありがとうござ
います。また、ホテルの方もご協力ありがとうございました。皆
さんが手軽に無理せず自然にポリオ撲滅活動をする
にはどうしたらよいか考え、チャーリティーランチを
実施していただきました。

先ほどの懇談会で、会長から、奉仕するにしても自分
に余裕がないとできないということを知りました。私も
まさにその通りだと思いました。



8月6日に白山で音楽祭があったのですが、一般の皆さ
んにロータリーを少しでも知っていただこうと参加いた
しました。ローターアクトや若いロータリアン、シニア
会員でポリオ基金をお願いしました。若い方との交流、
公共イメージなどなど、いろいろミックスした活動をさ
せていただきました。入場者数が約5,000人ど聞いてい
ますが、ロータリーで600枚の団扇を配布させていただ
き、募金に協力いただいた方は60~70人いらっしゃった
とのことで、1回目としては大成功だったのではないかと
自負しております。

最後にDEI(多様性・公平さ・インクルージョン)を
始めるにあたって研究会を立ち上げました。第1回の委
員会が終わったのですが、皆様の中でDEIについて興味
がありましたら、委員会か合同事務所までご連絡いただ
ければ幸いです。



**CREATE HOPE
in the WORLD**

◇地区大会 PR (10/21~10/22)



バナー交換 (野々市 RC⇔高岡北 RC)